

交流深めて元気にプレー



鶴が谷町では6月26日、前橋総合運動公園でグラウンドゴルフ大会を開催しました。住民の交流を目的に行っているこの行事に約40人が参加し、元気にプレー。和やかな雰囲気の中でもホールポストを見据える表情は真剣そのもの。好プレーには拍手と歓声が沸くなど、みんなでさわやかな汗を流しながらゲームを楽しみました。

鶴が谷町

人形流して無病息災祈る



6月30日、柏倉町の諏訪神社で大祓祭を行いました。罪や汚れを除き去るために行われている伝統の行事に地区の代表が参加し、全員で祝詞を挙げました。その後、身に付いている災厄を人の形に切り抜いた半紙に移して川に流す人形流しを行い、地区のみんなの無病息災を祈りました。

柏倉町

元気まえばしっ子



だい き 荒井 大樹ちゃん
2歳・三河町二丁目



ふわり 大谷 舞羽莉ちゃん
1歳11カ月・上大島町



あおひさ 加納 碧悠ちゃん
2歳・下大島町



かのん 内山 喜愛ちゃん
1歳11カ月・新堀町



そうた 中澤 蒼太ちゃん
2歳・南町二丁目



ひめ 内山 陽愛ちゃん
1歳11カ月・新堀町

編集 こぼれ話

表紙の撮影で臨江閣へ。「チリンチリン」という風鈴の音が、園内を吹き抜ける風をより一層涼しく感じさせてくれます。一方我が家では、この時季窓を閉め切っているため、室内の風鈴から音は聞こえてきません。冷蔵庫から取り出された冷たい物が発する「プシュッ」という音が、夏の夜の風物詩です。(力)

はばたけ フルツィヤーズ!

頼れる先輩を目指したい

初めは機械の扱いや作業工程などを覚えるのに苦労しましたが、頼りになる先輩たちの助けもあって着実に仕事を進められるようになってきました。いつか自分たちに後輩ができたときは、先輩たちのようにどんなことでも優しくフォローができるよう、一つ一つの仕事を大切にして極めていきたいです。



プラス ファニチャーカンパニー

写真左から 田中 悠資さん(20)
樺澤 悠輝さん(19)
町田 匡史さん(20)